
Ma vie à Dunkerque                                                                                         Lisa Fröhlich   
  
Je suis à Dunkerque maintenant, parce que je fais un échange pour deux mois. J’aime bien la vie ici. 
Ma correspondante Lilou est gentille et j’aime aussi sa famille. En plus, elle a un chien qui est trop 
chou. Au collège, il y a beaucoup de trucs qui sont différents qu‘en Allemagne, par exemple le collège 
qui ne commence pas toujours à huit heures. Lundi et jeudi le collège commence à neuf heures et 
souvent il termine à dix-sept heures ou à seize heures et demie. Le midi, on peut aller à notre maison 
pour manger ou on peut aller à la cantine. Le collège ne se trouve pas près de la maison de Lilou, on 
doit marcher beaucoup. En plus, le collège n’est pas très grand. Il y a juste deux cent cinquante jeunes 
au collège. L’après-midi je vais souvent en centre-ville ou je fais des activités. Aujourd’hui c’est jeudi 
et je suis contente quand le week-end Commerce parce que je peux finalement appeler mes amies. Je 
vais aller chez Hannah. (C’est l’autre correspondante allemande qui participe à l‘échange avec moi). S‘ 
il fait beau, on va sortir, mais s‘il fait froid, on va rester à la maison. Ça dépend. Samedi dernier je suis 
allée à un spectacle magique avec Lilou et sa famille et dimanche on est allés à un parc d’attractions. 
Je suis impatiente de la semaine prochaine. 
 
 
Retour en Allemagne 
  
Je suis retournée en Allemagne depuis dimanche. En tout je pense que l’échange est une bonne 
expérience. Bien sûr qu’il y a toujours quelque chose qui ne marche pas, mais il y a beaucoup plus de 
choses positives. Quand on a de la chance, on peut trouver des amies dans un autre pays. En plus je 
trouve que je comprends et que je parle le français plus bien. Écouter des personnes qui parlent le 
français toute la journée c’est trop bien pour apprendre la langue. Je voudrais bien faire un autre 
échange à l‘avenir. 


